

CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS y MINISTERIO DE GOBERNACIÓN, suscriben convenio interinstitucional para fortalecer procesos administrativos

El Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes y el Ministro de Gobernación, Francisco Jiménez, suscribieron un convenio interinstitucional con el objetivo de fortalecer los procesos administrativos, operativos y técnicos que faciliten la rendición de cuentas para garantizar el uso adecuado de los recursos públicos.

El Convenio establece programas para formación inicial y continua para procurar la actualización y profesionalización a través de programas dirigidos a funcionarios y empleados de las instituciones signatarias del presente convenio, sobre temas de interés común a efecto de promover la eficiencia y eficacia de su personal, fortaleciendo el control interno institucional expertos en la materia.

La implementación de este acuerdo facilitará la comunicación interinstitucional, con el fin de agilizar los procesos de fiscalización a cargo de la Contraloría.

